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 (第７期) 第１回まつもと子ども未来委員会の報告  

令和３年４月 28 日 

 

第７期第１回まつもと子ども未来委員会を、令和３年４月 25 日（日）にあがたの森文化会館 2－8 会

議室で行いました。この日は、４２人の委員のうち、35 人の委員が出席しました。 

 

１ 自己紹介 

 今年度は、４２人が未来委員会に応募してくれました。 

最初に自己紹介シートに記入してもらい、参考にしなが   

ら、皆さんにそれぞれ前に出て自己紹介をしてもらいました。  

今年度はとても人数が多く、覚えるだけでも一苦労して  

しまいそうですが、仲良く活動していきましよう。 

 これから 1 年間、よろしくお願いします。 

 

２ 未来委員会の説明と子どもの権利についてのグループワーク 

 あなたにとって大切だと思う権利はどれですか？というテーマで９個の権利について個人で考え、  

その後グループに分かれて考えてもらいました。 

ア「差別されない」イ「意見をあらわす」ウ「伝える・知る」エ「プライバシーやほこりを守られる」

オ「治療を受ける」カ「心やからだの成長に必要な生活を送る」キ「教育を受ける」ク「休んだり遊んだ

りする」ケ「むりやり働かされない」から一番大切だと思うものと、あまり大切ではないと思うものに  

理由を付けて発表してもらいました。 
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３ 正副委員長決め 

  委員長 1 人・副委員長４人をそれぞれ話し合って決めました。 

 ◎ 委員長  青木
あ お き

 萌香
も え か

さん  

   〇 副委員長 藤
ふじ

﨑
さき

 悠理
ゆ う り

さん  

沖本
おきもと

 悠真
ゆ う ま

さん  

野嶌
の じ ま

 凌
りょう

さん  

平形
ひらかた

 藤子
と う こ

さん 

 

次回から、正副委員長に司会進行をお任せします。 

皆さんも協力して良い委員会にしていきましょう。 

 

次回の委員会は、5 月 23 日（日）に行います。 

 

 

～～お知らせ～～ 

・急な連絡、変更等に対応するためメールアドレスの確認を行っています。まだメールを送ってない方 

は、本文に氏名を記入して「kodomo-i@city.matsumoto.lg.jp」へメールを送付してください。 

・「松本のことについて」は次回５月２３日に使用します。記入して持ってきてください。 

mailto:kodomo-i@city.matsumoto.lg.jp

